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巴厘岛已准备好迎接20国集团元首来访
佐科维视察红树林并命令加强绿化工作

（本报讯）总统佐科
维昨天直接检查了计划在 
20 国集团峰会上使用的
一些设施和基础设施的准
备情况。

          
佐科总统在巴厘岛开

始工作访问后，参观了红

树林保护林。国家元首表
示，准备2022年二十国集
团（G-20）代表团领导人
访问的红树林证明了印尼
在应对气候变化方面的坚
定承诺。“这将在以后表
明我们对恢复红树林、恢
复泥炭林和恢复我们国家
的关键土地是认真的。我
认为这种承诺是我们想要
在实地具体表现出来的。
以后，我们将邀请所有 20 
位国家元首来到这里，”
佐科总统说。

          
接 下 来 ， 总 统 审 查

了 巴 厘 岛 - 曼 达 拉 收 费 公
路。 20 国集团领导人稍
后将在离开  Gusti Ngurah 
Rai 机场前往努沙杜瓦的
旅馆和会议中心时穿过这
高速公路。根据规划，基
础设施的外观将通过种植
花卉、红树林和重新粉刷
来美化。“我们将在 1 月
份开始美化收费公路的工
作。我们将用赤素馨花、
塔贝布亚和红树林、九重
葛、兰花等进行装饰，并
在外围种植其他植物，”
陪同总统的公共工程和公
共住房部长巴苏基（Basuki 

Hadimuljono ）说。
昨 晚 在 黄 金 时 段 新

闻地铁电视台，外交部副
部长马亨得拉（Mahendra 
Siregar ）说，印尼的公正
原则将在担任 2022 年 20 国
集团轮值主席国期间弥合
各种利益分歧方面发挥核
心作用。

他说：“印尼拥有自
由和积极的外交政策以及
总统佐科维的桥梁能力，
因为它与所有世界领导人
都保持着良好的关系，将
成为执行主席国任期的中

心和值得信赖的国家。”
在同一场活动中，国

际战略关系研究机构 研究
员丹迪 （Dandy Rafitrandi 
）表示，2022 年是非常具
有战略意义的一年。印尼
担任20国集团轮值主席国
时，将以“共同复业，更
强大复兴”为主题。 丹迪 
表示，提出的主题与经济
复苏有关，即全面经济复
苏。他说：“这是印尼明
年对世界各国如何重建可
能因新冠疫情而开始消退
的合作做出的最大贡献之
一。”（莉丽)

佐科维总统巴厘主持工商会馆大会开幕
号召企业家支持落实20国峰会三大重要目标

（本报讯）佐科维总
统于12月3日下午在巴厘
奴沙杜阿大会场，主持印
尼工商会馆全国领导人大
会开幕，总统要求全国企
业家支持印尼政府成为二

十囯集团轮值主席国所推
行的各种措施。从12日1
日起，印尼已正式担任20
国集团主席囯，接下来，
大约有150次20国集团各
领域的部长会议在印尼各
地召开，明年十一月将召
开20国集团峰会，邀请
20国领导人到巴厘聚会，
到时中美俄等各国领导人
将到来直接交流。

佐科维总统向工商会
馆领导人说明，“我们将
领导20国集团政府侧重三
大焦点工作：

第一，关于全球的卫

生健康亊务；
第 二 、 关 于 能 源 转

型，走向绿色能源并持续
发展；

第三、关于数码经济
发展。

总统要求全国工商企
业家必须与政府同步，重
视三大工作焦点。

佐 科 维 指 出 ： “ 当
前，世界经济开始起向绿
色经济，印尼必须立即配
合这一趋势；当其他国家
只接受新能源生产的产品
时，我们才能即时供应 ，

不然我们就无法出口。”

总 统 说 ： “ 比 如 两
年或三年后，欧洲的国家
只接受用新能源生产的绿
色产品 ，如果我们还未
准备好，我们怎样能出口
呢？欧美国家开始，其他
国家也跟着要求，因此，
我们将在20国集团讨论这
一重大课题，才不会被淘
汰，走在时代的前列。”
总统指出，印尼有非常丰
富的天然资源可以生产新
能源，可以向绿色能源转
型，比如，我们有4400条
河流，可以生产水电，单

单巴布亚的Mamberamo 大
河，可以生产24000MW 电
力，北加里曼丹的卡炎河
(Sungai Kayan ) ,可以生产
11000 至13000MW电力，
我们的地热发电厂已生产
29000MW 电力，目前才只
用10%，我们必须好好发
展，成功走向绿色能源转
型。

总 统 要 求 工 商 会 馆
参与领导改革经济、改革
结.构，陪伴中小微企业进
行经济过渡，领导印尼走
向绿色环保大时代。（李
全）

佐科维总统和第一夫人
考察巴厘林园，随后主持
工商会馆全国大会开幕。


